

Nieve fría

El Hablaganados 697: No hay atajos en el negocio de carne de res

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

No hay nada barato ni rápido en cuanto a criar ganado y los atajos dejarán al ganado expuesto y vulnerable.

Una vez más, la Madre Naturaleza reina y nosotros seguimos. Los desafíos que los productores vaca-becerro se enfrentan son inmensos. El viento, los extremos de temperatura y simplemente los meros esfuerzos de la naturaleza son alucinantes.

Dada la ola de frío por todo el país, caminar por la nieve fría es notable. Hay varios tipos de nieve. La copa de nieve de moda es poética, así que sonreímos a su belleza, forma y el clima templado requerido para suavemente cubrir la tierra. Pronto sigue la helada, estos cristales hermosos de hielo en una mañana fresca pero no fría.

Sin embargo, mayormente vivimos solo con la nieve, la cual son esas partículas blancas volando por el aire creando problemas de visibilidad. Si el viento sopla lo bastante fuerte, esas partículas crean una tormenta de nieve. Una vez depositada, la nieve crea ventisqueros, los cuales son amontonamientos de agua amontonada que idealmente se pueden acomodar para los trineos y los niños.

Sin embargo, la nieve fría es un cuento diferente. En estas mañanas frías, y sin bromear quiero decir frías, todo lo demás también está frío. El tacto de manos desnudas en una tubería fría bien podría ser manos en acero derretido porque el dolor y la intensidad son casi lo mismo. Al caminar uno afuera para chequear las vacas, un sonido muy distintivo se escucha. Bajo los pies es el sonido crujiente de nieve fría. La nieve está tan fría que el peso de una persona o vaca sobre ella causa un gemido lento y creciente. La nieve está tan fría que los cristales de hielo corretean por la superficie porque la nieve está pulida tan liso como el vidrio por el viento penetrante.

Veinte grados bajo cero es para empezar, pero 25, 30, 35 o 40 grados bajo cero producen nieve fría mucho mejor. Con cada bajada de temperatura, el paso vuelve más apurado, los pulmones más exigentes y el gemido más crujiente. La inmovilidad del aire es ensordecedora porque nada interfiere con el paso del sonido.

Por fin, se llega a la verja, y no se escucha ningún sonido. Un grupo de vacas, una por una con sus orejas, pestañas y cada pelo cubiertos de blanco, lentamente empieza a fijarse en el intruso. El movimiento es opcional, pero se prefiere la hibernación.

Las vacas están bien y probablemente están pensando por qué alguien está activo afuera. Entumecido por el frío, el rancharo alimenta al ganado y pica el hielo para acceder al agua. Después de eso, el rancharo comienza la caminata paralizante de vuelta a la casa al sonido de la nieve fría gimiendo bajo sus pies.

La entrada o vestíbulo está repleta de abrigos, demasiados guantes para contar, calzados, bufandas, gorros y gorras todo eso se necesita por triple. Por fin, en la cocina, las mejillas sin calentarse todavía, se mantiene la taza de café por la vista, no por el tacto, los calcetines blancos frescos, una sonrisa, una charla amigable y la comodidad del hogar reaparece. El sillón es suave y cómodo y la revista tiene artículos sobre lugares lejanos. Al desaparecer el parhelio con la puesta del sol, hay un pensamiento nocturno y pronto papá está dormido en el sillón.

La nieve es fría, pero supongo que siempre hay un lado positivo a todo. Tal vez es el sillón cálido o saber que la vida es suficiente. La producción de carne de res es un intercambio diario con la naturaleza sin atajos.

Requiere un martillo real, junto con clavos, madera y una persona para producir una cerca real. Usar un martillo barato y clavos, junto con la madera a descuento de ayer, hará una cerca bonita pero una que no perdurará con los efectos de la nieve fría.

No hay nada barato ni rápido en cuanto a criar ganado. Los atajos dejarán al ganado expuesto y vulnerable. Uno podría decir lo mismo en cuanto a las pinzas, destornilladores, alambre y todas las otras cosas que mantienen una operación integral. Sobrevivir la nieve fría significa no tomar atajos.

El público consumidor raras veces se da cuenta de que la oferta de 99 centavos en un café también significa que un ranchero está cuidando el ganado en un día frío de enero con viento de 50 millas por hora.

Los productores sobreviven al usar un buen par de overoles marrones que les esconde de la nieve y el viento tajante. Hay algo en cuanto a esos overoles marrones, especialmente después de varios días de uso sin agua para lavarlos. Al entrar adentro del frío esos overoles marrones, la gente real emerge con caras sonrientes y felices para hacer lo que hacen. Los overoles marrones sí tienen nombres, aunque las varias capas de ropa que llevan los productores hacen identificarles difícil.

El otro día, dos overoles marrones estaban hablando, pero yo no estaba seguro que sabían a quiénes se dirigían. Con el paso del tiempo, la mayoría de los eventos de la Madre Naturaleza se convierten en cuentos que la memoria lentamente hace más lisos. Las partes más ásperas a menudo se pierden y son reemplazadas con un recuerdo o dos de superhéroe.

Combatir la nieve fría y otras fuerzas de la naturaleza nunca acabará, tampoco los cuentos futuros. Los mejores resultados siempre quedan con el buen planeamiento y preparación para que el fin sea bueno, lo cual por lo menos significa tener un nuevo par de overoles marrones y pinzas buenas.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.